08/11/2024 \$664.378 Vpe pág:

Tirada: \$1.251.750 Difusión: Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

Audiencia

28.500 9.500 9.500 53,08% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Los niños ya comenzaron a realizar sus aportes en Iquique para la Teletón

Hoy y mañana están programadas actividades para motivar la recaudación de fondos.

Germán Pozo-Sanhueza german.pozo@estrellaiquique.cl

urante la presente semana, varios establecimientos educacionales de Iquique han acudido a las sucursales del Banco de Chile para donar el dinero que han recaudado a lo largo del año para la campaña Teletón, que este año busca superar lo reunido el 2023, en este caso más de \$38 mil millones.

"Los chicos de los niveles de lenguaje del colegio. junto a sus apoderados y la comunidad educativa juntamos dinero. Si bien no es mucho, cada peso importa. Vinimos con nuestros estudiantes, quienes a pesar de tener entre 3 v 4 años, buscamos con este tipo de actos enseñarles desde temprana edad la importancia de ser solidarios con quienes lo necesitan, Ellos (los estudiantes) se ponen muy contentos de venir al banco y hacer este aporte en conjunto", comentó Camila Aguirre, fonoaudióloga del Colegio Paula Iaraquemada de la

capital regional, quien acudió ayer a donar junto a los estudiantes más pequeños del establecimiento a la sucursal Plaza Prat del Banco de Chile.

Alfredo Molina, director regional de Teletón Iquique, señaló que este año, como es habitual, contarán con múltiples instancias para recaudar fondos y motivar a que más personas puedan hacer sus aportes. "Las actividades ya han comenzado con banderazos en distintos puntos de la región. Hoy realizaremos la primera donación simbólica a la cuenta 24.500-03 junto a colegios y jardines infantiles en la sucursal Plaza Prat del Banco de Chile en Iquique, donde va algunos han hecho sus aportes durante la semana. Es esperanzador ver el entusiasmo de los estudiantes y de las comunidades educativas en general, ante el esfuerzo que hacen cada año para hacer su aporte en esta gran cruzada solidaria que une al país"

Agregó que el resto de las actividades se realiza-



ALUMNOS DE LA EDUCACIÓN PARVULARIA YA COMENZARON A REALIZAR SUS APORTES PARA LA CAMPAÑA SOLIDARIA

pacientes acoge el Instituto Teletón de Iquique. En 2023 se realizaron 38.700 atenciones en el centro.

rán mañana, en particular en el exterior del Instituto Teletón de Iquique, donde más de 30 organizaciones sociales de la región estarán vendiendo productos y animando a los tarapaqueños a donar recursos

"Allí junto con una ca-

ia auxiliar del Banco de Chile para las donaciones, habrá un escenario con artistas locales, para que la gente vaya a pasar una jornada familiar. Habrán visitas guiadas al Instituto para que las personas puedan conocer más de nuestro trabajo"

Molina adelantó que el tradicional despacho en vivo desde Iquique para la transmisión televisiva de la Teletón, a diferencia de otros años, será de día, específicamente mañana, en dependencias del Instituto Teletón

"Invitamos a participar

de todas las actividades que tendremos y que hagan sus aportes, que son vitales para seguir rehabilitando a miles de niños y jóvenes a lo largo del país. El Instituto Teletón Iquique acoge a cerca de 860 pacientes de la región, realizando en periodos como el año 2023 más de 38.700 atenciones", comentó.

Desde el Banco de Chile informaron que fuera del horario normal de funcionamiento que tendrán hoy viernes, en la sucursal de Plaza Prat abrirán nuevamente desde las 20 a 24 horas. Mientras que mañana, tanto Plaza Prat como la oficina de Plazuela Los Héroes (Avenida Héroes de La Concepción con Tadeo Haenke), en la capital regional, funcionarán desde las 08:00 hasta las 24 ho-

Agregaron que junto a estas sucursales, mañana tendrán operando cajas auxiliares, que estarán ubicadas en el Instituto Teletón de Iquique (J.J. Pérez con Juan Martínez), desde las 10:30 a 18:00 horas, y en el Terminal Agropecuario de Iquique (Progreso con Hernán Fuenzalida) de 09:00 a 15:30 horas.